



Pressemitteilung
Rueil-Malmaison, 27. 7. 2009

VINCI, Konzessionsnehmerin der Autobahn Moskau – Sankt-Petersburg

Die aus VINCI Concessions (Konsortialführerin) und ihren russischen Partnern bestehende Konsortialgesellschaft North-West Concession Company (NWCC) hat mit dem Konzessionsgeber, vertreten durch den russischen Verkehrsminister Levitin, einen Konzessionsvertrag für den ersten Abschnitt der Mautautobahn Moskau – Sankt-Petersburg geschlossen.

Vertragsgegenstand ist die Planung, die Finanzierung, der Bau und die Bewirtschaftung eines 43 km langen Abschnitts zur Entlastung der M10, der jetzigen Verbindung von der Moskauer Stadtmitte zum internationalen Flughafen Scheremetjewo. Die Kosten der Bauarbeiten werden auf 1 Milliarde Euro geschätzt.

Der 30-jährige Konzessionsvertrag mit möglicher Verlängerung um 5 Jahre wird nach Festlegung der Finanzierung im ersten Halbjahr 2010 in Kraft treten.

Der Konzessionsvertrag über eine Laufzeit von 30 Jahren mit möglicher Verlängerung für weitere 5 Jahre tritt nach der Sicherung der Finanzierung im ersten Halbjahr 2010 in Kraft, gefolgt von den 36 Monate dauernden Bauarbeiten.

*VINCI-Presskontakt: Vanessa Lattès
Tel.: 01 47 16 31 82
E-Mail: vanessa.lattes@vinci.com*